

Abogan por profundizar vínculos entre Cuba y Argentina



Buenos Aires, 30 may (RHC) Conmemorar 50 años de relaciones diplomáticas entre Cuba y Argentina permite mirar hacia atrás y proponernos hoy un proceso de profundización de los vínculos, aseveró el embajador de la nación caribeña en el país suramericano, Pedro Pablo Prada.

En entrevista concedida al diario Página 12, el diplomático abogó por ampliar los lazos políticos, económicos, culturales y de cooperación, además de trabajar por la unidad regional.

No estamos solos en este mundo para poder pararnos frente a los grandes poderes. Necesitamos integrarnos. Argentina es uno de los grandes productores de alimentos. Su experiencia debería estudiarse en todas las facultades de Agronomía de América Latina y el Caribe y servir para erradicar el hambre, apuntó.

Además, precisó que existe un acuerdo binacional de intercambio de medicamentos por alimentos que es precursor y fue resultado de una idea de los expresidentes Fidel Castro (1926-2016) y Néstor Kirchner (1950-2010).

Por otra parte, destacó la denuncia por Argentina del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos a Cuba, así como la inclusión de la isla en una lista de supuestos patrocinadores del terrorismo.

Asimismo, reiteró el respaldo de La Habana al reclamo soberano de este país sudamericano por las Islas Malvinas.

Hay toda una historia de batallas conjuntas, de esfuerzos de ambos pueblos, de figuras políticas históricas que marcan ese camino. No olvidamos que aquí el Movimiento de Solidaridad con Cuba nació en 1953 tras el asalto al Cuartel Moncada por jóvenes revolucionarios y la represión desatada por la dictadura de Fulgencio Batista (1952-1958).

Ambas naciones iniciaron sus lazos diplomáticos en 1909, pero estos fueron interrumpidos en 1962 debido a una fuerte campaña y presiones ejercidas por Estados Unidos y la Organización de Estados Americanos para intentar aislar y acabar con la joven Revolución iniciada en 1959.

El 28 de mayo de 1973, bajo el mandato del entonces presidente de Argentina, Héctor Cámpora (1909-1980), se retomaron los vínculos. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/324116-abogan-por-profundizar-vinculos-entre-cuba-y-argentina>



Radio Habana Cuba